

Policías propinan brutal paliza a enfermera Boyán

• La enfermera fue acusada de haberle lanzado una piedra al viceministro Jorge Pérez. Actualmente, la agredida recibe atención médica en la unidad de terapia intensiva en el Hospital del Tórax.

Acusada de haber lanzado la piedra que impactó en la cabeza del viceministro de Régimen Interior, Jorge Pérez, la enfermera Leonor Boyán, fue víctima de una brutal golpiza en manos de los policías que la detuvieron aproximadamente a las 15.40 y tras golpearla con crueldad, la condujeron a las 18.30 a la Clínica Policial con golpes en el rostro, la cabeza, el tórax y la zona hepática, al punto que ahora se encuentra en terapia intensiva en la Clínica del Tórax.

Paulina Zambrana, compañera de la agredida, narró que la víctima alcanzó a decirle que fue torturada, le tiraron de los cabellos recibió patadas y golpes, además de haberle quitado el carnet de identidad.

Boyán tuvo la oportunidad de prestar declaraciones a representantes de Derechos Humanos, mientras sus compañeras aseguran que ella no tuvo nada que ver en la agresión leve de Pérez, cargo por el que la mujer recibió la golpiza de los policías.



MOMENTO EN QUE EL VICEMINISTRO JORGE PÉREZ RECIBIÓ LA AGRESIÓN QUE MERECIÓ UNA DURA REPRESALIA DE PARTE DE LOS POLICÍAS EN CONTRA DE LA ENFERMERA LEONOR BOYÁN.

Inf. Pág. 7, 1er. cuerpo

Turismo registra pérdidas en 80% por conflictos

El ministro de Culturas, Pablo Gross, afirmó que el turismo en el departamento de La Paz disminuyó un 80% en el último mes, como consecuencia de los conflictos sociales que se vive en todo el país.

La autoridad dijo a **EL DIARIO** que los bloqueos y los paros de transporte son los que más afectan a esta actividad, ya que la gente que desea visitar el país, se avienta de lo que ocurre en la ciudad Sede de Gobierno, por lo que prefieren postergar o suspender sus viajes.

Inf. Pág. 2, 2do. cuerpo

Conflicto médico se solucionaría con norma "transitoria"

El paro médico iniciado hace más de seis semanas podría ser solucionado en las próximas horas si se concreta la propuesta de un "decreto supremo transitorio", para dejar sin efecto el DS 1126 hasta que se realice la cumbre de salud.

La realización de la cumbre de la salud, anunciada por el presidente Evo Morales, está prevista para los días 27 y 28 de junio del año en curso en Cochabamba. Entretanto, las movilizaciones y el paro del sector salud continúan en diferentes regiones del país.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo

Notifican a ejecutivos de Jindal por incumplimiento de contrato

La Fiscalía comunicó a tres ejecutivos de **Jindal Steel Bolivia**, para declarar en la capital de investigados, dentro del proceso impuesto a través del Estado por la supuesta comisión de delito de incumplimiento de contrato.

Ante esta situación la empresa emitió un comunicado

en el que señala que llama la atención que, por una parte, el Gobierno invite y convoque a empresas extranjeras para invertir en Bolivia y, por otra parte, el Ministerio Público persiga penalmente a estos inversionistas que pagan impuestos y propician la creación de empleos para el país.

La notificación recuerda que los ejecutivos de Jindal dejaron sus familias y vinieron a Bolivia para hacer realidad un proyecto anhelado por todo el país, recibiendo a cambio la incompreensión de algunas autoridades.

Inf. Pág. 6, 1er cuerpo

Otorgan el "Premio de la Libertad" al Monseñor Tito Solari en Cochabamba

El Arzobispo de Cochabamba, Monseñor Tito Solari, recibió anoche en la capital del valle el Premio Libertad "Juan Javier Zeballos" de la Asociación Nacional de la Prensa (ANP) en reconocimiento a su labor desprendida y desinteresada en bien de la sociedad y la justicia.

El Arzobispo Solari, quien retornó de Alemania, en un discurso emotivo donde recordó a su padre, destacó la importancia de luchar, ante todo hacer prevalecer y respetar, la libertad como el máximo regalo y derecho que Dios nos da desde el principio de la creación, dentro de una sociedad cada vez más polarizada.



EL PRESIDENTE DE LA ANP, MARCO DIPP, ENTREGÓ EL "PREMIO DE LA LIBERTAD" AL MONSEÑOR TITO SOLARI CAPPELLARI.

Inf. Pág. 8, 3er. Cuerpo



AUTORIDADES DEL MUNICIPIO PACEÑO Y CHOFERES SUSCRIBIERON UN ACUERDO, MEDIANTE EL CUAL SE SUSPENDE EL ANUNCIADO PARO INDEFINIDO QUE DEBÍA APLICARSE LA PRÓXIMA SEMANA.

Acuerdo de entendimiento frena medidas de presión del transporte público

El alcalde Luis Revilla, la presidenta del Concejo Municipal y los dirigentes del auto-transporte suscribieron ayer un acta de entendimiento, mediante el cual los choferes descartaron la aplicación de toda medida de presión en la ciudad de La Paz.

La autoridad edil sostuvo que las modificaciones de la Ley del Transporte están relacionadas a acordar la competencia de quién emite las sanciones y la aceptación del tema del transporte masivo, además de la creación de la guardia municipal del transporte que se encargará de hacer el control respectivo.

También se acordó que el Gobierno Municipal, en el ámbito de sus competencias, promoverá en coordinación con los operadores, el uso de un medio de transporte masivo de pasajeros o cargas, según reglamentación específica. Por otro lado, el representante de la Federación Departamental de Choferes de La Paz, René Vargas, pidió a la junta de vecinos que suspendan sus marchas de protesta, al tiempo de asegurar que en la reglamentación del sector del transporte buscaremos evitar conflictos.

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

Jefe de oposición siria afirma que el plan de Annan está en "crisis"

El régimen del presidente Bashar Assad intenta acabar con un plan de paz negociado por Naciones Unidas para Siria, denunció ayer un líder de oposición, mientras que las fuerzas de seguridad se empujaron en mayor número, un día después de que dos ataques suicidas con coches-bomba dejaron 55 muertos en Damasco.

Los atentados avivaron los temores de la presencia de extremistas islámicos entre quienes buscan derrocar a Assad y propinaron un golpe más a los intentos internacionales de poner fin al derramamiento de sangre. El régimen

de Assad culpó de los ataques a terroristas que, afirma, están detrás del levantamiento de 14 meses en el país.

Durante una conferencia de prensa en Tokio, Burhan Ghalioun, jefe del opositor Consejo Nacional Sirio, manifestó que no habría una solución pacífica a la violencia en Siria sin "una amenaza de fuerza en contra de quienes no acaten el plan".

"Assad cree que puede evadir la implementación de todas sus obligaciones sin que haya consecuencias", dijo Ghalioun.

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo

Hoy en revista Piensa

La imagen de un pensador y teólogo danés



La revista Piensa le brinda hoy, la imagen de un pensador y teólogo danés, cuyo trabajo sirvió de base al existencialismo; una preciosa escultura de un renombrado artista italiano; la imagen de un poeta europeo, entre sus obras se destaca: Satura; también una obra arquitectónica italiana y un Premio Nobel de Literatura.

Sin respeto al esfuerzo y al trabajo, no tendremos futuro.

Hoy se cumplen...

620 DÍAS

...desde que se expropiaron arbitrariamente las acciones que Soboce compró legalmente en Fancesa. Los responsables de este abuso, aún no han determinado el monto de la indemnización y no han pagado un solo centavo.



Sólidos Cimientos para Bolivia